
5 Pièces

200 m²

Réf. 176

1 250 000 €

Le Pecq
Maison à vendre (78230)
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Cette  maison d'architecte,  située dans la  commune du Pecq,  dans le

Domaine privé de Grandchamp, a été construite en 1976 par le cabinet

d'architecture  Ménager-Villaron-Chollet,  et  a  fait  l'objet  d'une

réhabilitation  récente  conciliant  habitabilité  contemporaine  et  héritage

moderniste. Elle développe une surface de 200 m² sur trois niveaux, au

sein d'un terrain boisé de 929 m². Au rez-de-chaussée, le hall d'entrée

mène sur une vaste pièce de vie d'environ 60 m² avec salon et salle à

manger, ouvrant sur une belle terrasse. Une cheminée centrale délimite

un second espace salon de 12 m². Une ...

Seventies  lines  in  Le  Pecq  This  architect-designed  house,  located  in  the  private

Grandchamp  estate  in  the  commune  of  Le  Pecq,  was  built  in  1976  by  the

Ménager-Villaron-Chollet architectural practice, and has recently been refurbished to

reconcile  contemporary  living  with  its  modernist  heritage.  It  spans  200  m²  over

three levels, set in 929 m² of wooded grounds. On the ground floor, the entrance

hall leads into a vast 60 m² living room with lounge and dining room, opening onto

a lovely  terrace.  A central  fireplace defines a second 12 m² lounge area.  A fitted

and equipped kitchen with central ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION 
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